

またまた やっぱり 今年も

Super

3

令和7年9月2日
立川市立第三小学校
校長 田村聰

只今暑さの真っ最中！？

9月、残暑厳しきというよりは、「残」がとれて、まだまだ「暑さの真っ最中」という気がします。 いつになったら「残」暑になるのでしょうか。登校していく三中生も、紺色の体操着で一段と暑そうでした。遠いぞ三中までは。



ちょっと早めに登校しました。



6年生のお姉さんの横で。





朝の入室ラッシュです。体育館の日陰でラッシュが収まるのを待っています。「やれやれ、ようやくすいたかな」どっこいしょと腰を上げます。今日のエアコンの調子はどうだろうか。効いてくれてるのかな。本日より5, 6校時までの授業となります。



思い出してよ、算数の1学期の復習。予想外に時間がかかる…？



こちらは英語の授業中です。休み時間に外遊びに出られないで、ストレスの発散ができませんが、ここが高学年の踏ん張りどころです。集中だ。





どんな作品をつくろうか。構成に悩みます。



今日の給食の献立は
きなこトースト
きのこと鶏肉のクリームシチュー
だいこんサラダ
です。

本日の5, 6校時は、6年生が体育館で消防による救命救急法の講習会がありました。お客様が来ていたので、様子を見に行くことができませんでした。ごめんなさい。